Hansestadt Stralsund Der Oberbürgermeister Büro des Präsidenten der Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP: 9.6

Bau einer Fahrradstraße von Gerhart-Hauptmann-Straße/ Sundufer bis Lindenstraße/

Höhe Lion-Feuchtwanger-Straße

Einreicher: Ralf Klingschat, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0007/2023

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im Rahmen der Sanierung der Gerhart – Hauptmann –, Hainholz – und Lindenstraße die Integrierung einer Fahrradstraße zu prüfen.

Der Beschluss umfasst weiter den Ausbau der vorhandenen Fahrradwege in der Brunnenaue und ab Moorteich/Höhe Lion-Feuchtwanger-Str, um eine durchgehende Fahrradstraße vom Sundufer bis zum Grünhufer Bogen zu schaffen.

Ein Abgleich mit dem Straßenentwicklungskonzept und die Kostenvorstellung im Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung ist ebenfalls Bestandteil des Beschlusses.

Beschluss-Nr.: 2023-VII-01-1047

Datum: 26.01.2023

Im Auftrag

gez. Kuhn